

2465708

Innsbruck 11/1. 20.

1

Sehr geehrte Herrn

Angloamerikaner für Ihre lieben Freunde
durch die Universität Sie ist auch das meiste er-
wider. Wenn auch sehr ziemlichzeitig, doch das
mindestens der Amerikaner geworden kann in Frieden
für Rettung finden. Sie kann erinnert A. fe-
rren, die mich nun in Spanien, sondern in einer anderen
Institution. Ich kann nur, daß H. C. bei den Siegen
gestellt hat, dass ich ein anderer, weniger, einstelliger
Name, der zweck des Examen will es verhindern, wenn er
sagt - wir sind nicht - non enim nominemus quem vellet,
legit mit mir ist. Sie tut mir sehr leid, dass es nicht
in Wien sein kann, um jedesmal dann die Reise auf

hindernisse steht mit neuen Impulsen zu kontern.
Wem darf nun aufgeben & kann ein nutzbarer
Leit zum Frieden gelingen. Nur Offen C wird es uns
leicht möglich sein. das welche Opfer zu bekräftigen.
Es sei nicht auf Begeisterungen & Verbindungen
gestanden - was ist von so oft betont - der günstigste
der Moment. Nun in wofür füllt nicht es vom ehemaligen
am Sonntag keinen mangeln & da muss das Orgon
am Platze sein, um alles die Freude & Erholung
mitzuteilen & dies bedarf noch vielerlei Rücksicht,
Loyzen zu bemühen. Der Menschenmangel der Bürger-
& Künsterlosen nachzuhören um sieher in einer
Gesamtverantwortung mit den Christensozialen mit allen
Mitteln zufrieden zu gestalten. Das allein kann
uns helfen. Das gesuchte Einigkeitum muss auch
entstehen, das uns mit Freuden spüren mit dem

überigen unveröffentlichten National-Lieder vertheilt
A. Fehlens Briefes hat das Feuilleton einen gewe-
finstslip auf die Verbreitung des Blattes, auf den der
Fehlenschrifte, sondern auch das Schrifts. Hierin erster
Erwähnung verdient wurde die jüngste Neugedruckte mit
ihren wahrhaft noch unerhörten Kenntnissen
eine besondere Erwähnung, das neue Werthealt
für das Almanac wichtig, wo der große Käthlein
seine interessanteste oder geistigste Seite inszenirt ist.
Von diesem Standpunkte aus kann die Weiterheit des
Kaisers J. verlaufen vermeint, wenn er auf die
politische Leitung des Blattes nicht in freyer Weise,
dann für letzteres gesetzt wird oder, im künftigen
General. Daum warum der General nicht oder zuletzt.
Dass dieser meiste ist rein einer neuen, das Max
Kladmire einen finstslip in die eigenen Reihen vermittelte,
dass er will und soll eine Formel in Verbindung

verglichenen "n" ist mir immer peinlich an der Reihe gewesen.
Der Raum muss genug zu einem Abhangen! Punktstreng
geworden und schreien nach dem Programm hin zu darf
keine Nebennotizen lassen. Dann, aber nun kann
man's ja galieren.

Ihre werden wir - von Zeit - hier freuen, wenn
Ihr mir galagentlich über die Eingangssachen Nachricht
zukommen lassen. Wir sind für das große Interesse dankbar,
während wir Ihnen auch bestens danken,
Mit den freundlichsten Grüßen



E. Pauly
Stadtregatator